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Datenschutzerklärung für Vereinsmitglieder/Einwilligung zur Datenerhebung, -verarbeitung und –nutzung  
 
Ich bin damit einverstanden, dass der 
 

Förderverein der Städtischen Museen Schwedt/Oder „Otto Borriss“ e.V. 
 

nachfolgend Verein genannt, meine persönlichen Daten (Name, Anschrift, Geburtsdatum,E-Mail-Adresse, 
Telefon-/Faxnummer oder vergleichbare) und personenbezogene Informationen aus dem Vereinsleben 
(Fotos, Berichte, Protokolle) erhebt, speichert, nutzt und ausschließlich den Vereinsmitgliedern 
entsprechend Satzung zur Verfügung stellt. Eine darüber hinausgehende Nutzung der persönlichen Daten 
bedarf der Zustimmung des Vorstandes und des Vereinsmitgliedes. 
Die Daten werden ausschließlich dazu verwendet, mich in allen Angelegenheiten, die dem Vereinsleben 
dienen, optimal und umfassend zu informieren, beraten und betreuen.  
  

Der Verein erklärt, dass die Daten in Übereinstimmung mit dem Bundesdatenschutzgesetz (BSDG neu/EU-
DSGVO/25. Mai 2018) ermittelt, gespeichert, verarbeitet und gesichert werden. 
 

Die vorstehende Einwilligungserklärung ist freiwillig und ich kann sie jederzeit widerrufen. 
 
 
 
Ort  Datum    Unterschrift 

 
Data protection declaration for association members / consent to data collection, processing and use  
 I agree that the 
Association of the City Museums Schwedt/Oder "Otto Borriss" e.V. 
Hereinafter called association, collects, stores, uses my personal data (name, address, date of birth, e-mail 
address, telephone / fax number or similar) and personal information from the association life (photos, 
reports, protocols) and makes them available exclusively to the association members according to 
statutes. Any other use of personal data requires the consent of the board and the member of the 
association. 
The data will be used exclusively to provide me with optimal and comprehensive information, advice and 
support in all matters that serve the life of the association.  
 The association declares that the data will be determined, stored, processed and saved in accordance 
with the Federal Data Protection Act (BSDG new/EU-DSGVO/25 May 2018). 
The above declaration of consent is voluntary and I can revoke it at any time. 
 
Oświadczenie o ochronie danych członków stowarzyszenia / zgoda na gromadzenie, przetwarzanie i 
wykorzystywanie danych  
Zgadzam się, żeby 
Stowarzyszenie Wspierające Muzea Miejskie Schwedt/Odra "Otto Borriss" towarzystwo zarejestrowane 
zwane dalej stowarzyszeniem, gromadziło, przechowało, wykorzystywało moje dane osobowe (nazwisko, 
adres, data urodzenia, adres e-mail, numer telefonu / faksu lub podobne) oraz dane osobowe z życia 
stowarzyszenia (zdjęcia, raporty, protokoły) i udostępniało je wyłącznie członkom stowarzyszenia zgodnie 
ze statutem. Jakiekolwiek inne wykorzystanie danych osobowych wymaga zgody zarządu i członka 
stowarzyszenia. 
Dane te będą wykorzystywane wyłącznie w celu zapewnienia mi optymalnej i wyczerpującej informacji 
oraz doradztwa i wsparcia we wszystkich sprawach, które służą życiu stowarzyszenia.  
Stowarzyszenie oświadcza, że dane będą ustalane, przechowywane, przetwarzane i zapisywane zgodnie z 
federalną ustawą o ochronie danych (BSDG new/EU-DSGVO/25 maja 2018 r.). 
Powyższa zgoda jest dobrowolna i mogę ją w każdej chwili odwołać. 


